

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS • TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

## ¿MOTOTAXIS PODRÍAN SER LA SALVACIÓN DE LA MOVILIDAD EN LA CDMX?

- Esta modalidad de transporte ha crecido 75% en los últimos 10 años

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS • TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS • TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

## DEMANDA DE DIÉSEL EN MÉXICO ES DE HASTA 420 MIL BARRILES DIARIOS; IMPORTARLO ES SINÓNIMO DE INFLACIÓN

- La producción en México es insuficiente y casi el 70% del combustible es importado

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS • TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

INDUSTRIA AUTOMOTRIZ • INDUSTRIA AUTOMOTRIZ • INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

## LLEGA LA NUEVA HONDA ODYSSEY 2023

- Honda Odyssey Touring \$1,114,900 pesos y Honda Odyssey Black Edition \$1,144,900 pesos

INDUSTRIA AUTOMOTRIZ • INDUSTRIA AUTOMOTRIZ • INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

## LLEGA LA NUEVA HONDA ODYSSEY 2023

Honda de México presenta el modelo 2023 del vehículo familiar por excelencia, la refinada y lujosa Honda Odyssey, que además de la ya conocida versión Touring, que se mantiene en el portafolio de la marca, ahora ofrecerá la denominada Black Edition. En el apartado técnico mantiene el potente motor V6 3.5 litros de 24 válvulas, SOHC VTEC®, con gestión variable de cilindros y sistema Eco Assist, para optimizar el consumo de combustible en todo momento; el cual desarrolla 280 caballos de fuerza a 6,000 rpm, así como 262 libras-pie de torque a 4,700 rpm. La transmisión es automática de 10 velocidades, con el sistema Shift-by-touch, así como tres modos dinámicos de manejo integrados (IDS): Normal, Eco y Nieve.



La Ciudad de México es la cuarta ciudad del mundo con mayor tráfico vehicular, según datos de INRIX 2018, por lo cual se vuelve una ciudad atractiva para la implementación de medios alternativos de movilización que logren evitar el tráfico. En ese sentido, muchas medidas gubernamentales se han enfocado en el fortalecimiento del transporte público como una fuerte opción para la disminución de tiempo de traslado para las personas. Pero de igual forma han surgido, por parte del sector privado, otras vías que han tenido bastante éxito, como lo es el caso de las mototaxis: una opción popular por ser económica y ágil. Daniel Rodríguez, Co-Founder y CEO de Picap, comenta que "los mexicanos pierden 218 horas al año en tráfico y avanzan en promedio a una velocidad de 14,4 kilómetros por hora en hora pico. Así que la única manera de llegar tranquilo, cómodo y a tiempo al lugar exacto de destino, es en una moto". La elección de los mototaxis como vía alterna de movilidad en la zona metropolitana ha tenido un crecimiento exponencial del 75% en tan sólo diez años, según datos de SEMOVI. La solución que ofrecen ante la pérdida de tiempo en el tráfico que generalmente ocasiona un carro es lo que les ha permitido la popularidad no sólo en la Ciudad de México sino en otras grandes ciudades.



## DEMANDA DE DIÉSEL EN MÉXICO ES DE HASTA 420 MIL BARRILES DIARIOS; IMPORTARLO ES SINÓNIMO DE INFLACIÓN

El incremento de los precios de los combustibles durante los últimos meses ha afectado directamente a la inflación, incrementando los costos de la logística de cualquier producto, insumo o servicio que los mercados necesitan para que éstos lleguen al consumidor. Los principales combustibles que afectan hoy en día a la economía son el diésel y la gasolina, principalmente por la movilidad de mercancías y personas (se excluye el gas natural, el cual afecta al precio de la electricidad). De acuerdo con Ramses Pech, especialista y analista del sector energético, algunos países presentan un incremento de la inflación debido a que no producen los suficientes combustibles para cubrir el mercado interno y, por lo tanto, tienen que recurrir a una mayor importación de éstos. En México no estamos exentos de este fenómeno, debido a que gran parte de los principales combustibles son importados. Para el experto en el sector petróleo de Grupo Caraiva y Asociados, la demanda actual de diésel en México fluctúa entre 280 a 420 mil barriles diarios, de los cuales 65 a 70% se importa.



INSTITUTO TECNOLÓGICO ROSHFRANS

## MOTOR DOHC

DOHC son las siglas del término Double Overhead Camshaft o doble árbol de levas en cabeza. Es un tipo de motor en el que dos árboles de levas están situados en las cabezas de los cilindros, uno de ellos se encarga de mover las válvulas de escape y el segundo controla las válvulas de admisión. Este diseño permite mejoras en el rendimiento y eficiencia del motor al disminuir el número de piezas móviles y elevar el régimen del motor, así como favorecer la turbulencia de la mezcla, una vez que está comprimida, debido al diseño de la cámara de combustión.





# INFORMACIÓN GENERAL

INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL

## ¿TRIPLEDEMIA? MÉDICOS EN EU ALERTAN POR VIRUS QUE SE SUMA AL COVID-19 Y LA INFLUENZA Y ESTÁ SATURANDO HOSPITALES

• Los hospitales estadounidenses están viendo un aumento en los casos de virus respiratorio sincitial, o virus del resfriado común, que ya se aproximan a los niveles máximos estacionales

INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL

INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL

## INFLUENZA AVIAR COMIENZA A PREOCUPAR A ESPECIALISTAS

• Recientemente el surgimiento de algunos casos puso en alerta a la Organización Mundial de la Salud

INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL

INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL

## ¿CÓMO INFLUYE LA INFLUENZA AVIAR AH5N1 EN EL PRECIO DEL POLLO?

• Los productores de este alimento no contemplaban que también influiría la influenza aviar AH5N1

INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL

## ¿TRIPLEDEMIA? MÉDICOS EN EU ALERTAN POR VIRUS QUE SE SUMA AL COVID-19 Y LA INFLUENZA Y ESTÁ SATURANDO HOSPITALES

Médicos en Estados Unidos han encendido las alarmas por un virus que está afectando a los niños de modo particular y que se suma al Covid-19 y la influenza, en lo que algunos están llamando ya tripledemia. Los hospitales estadounidenses están viendo un aumento en los casos de virus respiratorio sincitial (VRS), o virus del resfriado común. Se trata de la causa predominante de infección respiratoria aguda baja en niños pequeños. Por lo general causa síntomas leves parecidos al resfriado, pero en ocasiones puede provocar infecciones pulmonares graves, principalmente en los más pequeños, pero también en adultos mayores. Los casos están aumentando en diversas regiones de Estados Unidos y algunos ya se aproximan a los niveles máximos estacionales, de acuerdo con la cadena CNN, que citó datos de los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades de Estados Unidos (CDC).



## ¿CÓMO INFLUYE LA INFLUENZA AVIAR AH5N1 EN EL PRECIO DEL POLLO?

La carne de pollo, uno de los principales alimentos de la canasta básica de los mexicanos, se ha encarecido más del 15 por ciento en lo que va del año, de acuerdo con los últimos datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Datos del Índice Nacional de Precios al Consumidor, al mes de julio de 2022, revelan que los precios de esta carne acumulan un incremento de 15.6 por ciento de enero a julio de este año, siendo este acumulado el más alto desde julio de 2019, cuando en esa fecha los precios acumularon una subida de 18.6 por ciento. Sin duda, uno de los factores que ha influido en el precio del pollo es la inflación por la que atraviesa no solo México, sino el mundo. Sin embargo, este no es el único motivo. El pasado viernes 14 de octubre, la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural de México confirmó el primer caso de influenza aviar AH5N1, cepa del virus que ha provocado graves brotes en Europa, Estados Unidos y Canadá.

## INFLUENZA AVIAR COMIENZA A PREOCUPAR A ESPECIALISTAS

En los últimos días se han encendido los focos rojos a nivel internacional debido a la Influenza aviar de alta patogenicidad AH5N1, la cual ha causado muertes masivas de aves de corral en el continente europeo y países como Canadá y Estados Unidos. Cabe recordar que la Organización Mundial de la Salud (OMS) señala que existe la posibilidad de que los humanos se contagien. Si bien esta enfermedad es causante de sintomatología respiratoria de leve a grave, los síntomas gastrointestinales son más frecuentes en los casos de infección por virus A(H5N1), según datos de la OMS, sin embargo, la enfermedad puede evolucionar a grave hasta ocasionar la muerte. Otros posibles síntomas son la disnea o dificultades para respirar, faringoamigdalitis, diarrea, vómitos, dolor abdominal, sangrado por la nariz y las encías y dolor torácico en la evolución clínica de algunos pacientes.



## RECOMENDACIÓN



Aún no estamos con total tranquilidad en términos de las infecciones y de las consecuencias de las mismas. Es momento de extremar precauciones para evitar las enfermedades estacionales que se detonan en los meses de frío.

